



Este miércoles por la mañana se encendió en el Islote del Hilario de las Montañas del Fuego la Antorcha de la Concordia evento organizado por el Comité Técnico de Árbitros de la Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas en colaboración con el Cabildo de Lanzarote, recorriendo la isla por vigésimo cuarto año con el fin de promover el juego limpio.

Por San Bartolomé también pasó como en cada edición, y el Ayuntamiento entregó de manos de Alexis Tejera y Raúl de León una medalla como recuerdo de su paso por el municipio en esta edición, en este caso por el CEIP El Quintero, de donde prosiguió su marcha la Antorcha por la isla.

Por la tarde la Antorcha de la Concordia también hizo parte de su recorrido por la Avenida de Playa Honda. El municipio se suma siempre a promover el juego limpio.